



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

EN ASAMBLEA. Representantes de la Industria Química Farmacéutica (INQUIFAR), doctores Romeo Majano, Mario Ancalmo y Héctor Escobar Velado, se reunieron con la presidenta de la Comisión de Hacienda, dipu-

tada Gloria Salguero Gross. Le expresaron su inconformidad con el Ministerio de Salud, por la compra de medicamentos que se pretende hacer a Colombia.

Reunión con diputados y ministro pide INQUIFAR

El crédito para la compra de medicinas colombianas, nada tiene de objetable y es relativamente favorable, pero el precio al que se pretende comprar esos medicamentos, es más alto que el que paga el mismo consumidor colombiano.

Así lo expresaron ayer los doctores Mario Ancalmo, Héctor Escobar Vela-

do y Romeo Majano A., de Industrias Químicas Farmacéuticas (INQUIFAR), ante la presidenta de la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa, diputada Gloria Salguero Gross.

Esa Comisión Legislativa tiene en estudio para su ratificación, el Convenio de Financiamiento de unos 10 millones y medio de dólares, otorgados por el Gobierno de Colombia al salvadoreño, para suplir la urgente necesidad que existe en nuestro país de medicamentos para los hospitales y centros de salud pública.

Los representantes de

—Pasa a la página 80—

—Pasa a la página 31—

Investigan contrabando millonario de cocaína

Supuesto contrabando de cocaína, valorado aproximadamente en

veinte millones de dólares, es investigado tras la captura de tres implicados en el misterioso aterrizaje de una avioneta en Barra Ciega, Sonsonate.

2 subtenientes muertos y soldados son heridos

Un oficial murió y dos soldados más resultaron heridos, al pisar una trampa explosiva cerca de Dulce Nombre de María, Dpto. de Chalatenango.

Por otra parte, personal de la Marina Nacional busca al subteniente

Carlos Rutilio Monroy Sántigo, luego de que éste fuera arrastrado por una corriente del Río Grande.

Fuentes militares que informaron sobre ambos casos, indicaron que el

—Pasa a la página 37—

ARENA denuncia la venta fraudulenta zonas verdes

Más de 190 mil varas cuadradas de zonas verdes, vendieron en forma fraudulenta los anteriores Concejos Municipales de San Salvador, afirman directivos de ARENA.

En estas ventas ilegales de zonas verdes, las municipalidades demó-

cratas cristianas percibieron la suma de 15 millones de colones, ya que la vara cuadrada se cotizó a un promedio de 80 colones, cuando su valor razonable es de 320 colones.

Ello significa, dicen los

—Pasa a la página 37—

PAR crea Movimiento de Acción Renovadora

Miembros del Partido Acción Renovadora (PAR), crearon ayer el "Movimiento de Acción Renovadora Unitario" (MARU), integrado por sectores obreros y campesinos, en un acto realizado en el Hotel Alameda.

El Sr. Ernesto Oyabide, Secretario General del PAR, dijo que nunca el país había vivido una crisis de violencia tan prolongada como la actual, que lleva ya casi nueve años, con los pro-

—Pasa a la página 29—

Decomisan 4 vehículos ingresados con fraude

Cuatro vehículos que circulaban con pólizas de importación y recibos de ingreso falsos, fueron decomisados por la Policía de Aduanas al capturar a cinco imputados en esos delitos.

Al dar a conocer lo anterior, este cuerpo de seguridad indicó que se

trata de Guillermo Alfonso Barrientos Sermeño, Oscar Jaime Mejía Ortega, Angel María Abrego Peña, Juan Antonio López Ortiz y Raúl Humberto Pérez Martínez, quienes fueron capturados por agentes de

—Pasa a la página 86—



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

SOBRE ESCASEZ. Seiscientos mil quintales de maíz serán destinados al IRA, para combatir la escasez. Declara el Ing. Gustavo Molina, Vice-Ministro del MAG. Le acompañan, las Licdas. Ligia de Luna y Ana María de Henguelhal, del IRA.

Desayuno a beneficio de Hogar Niño Minusválido

Mañana sábado a las 8:00 a.m. en el Hotel Camino Real, se llevará a cabo el Trigésimo Cuarto Desayuno Católico, a beneficio del Hogar de Niños Minusválidos Abandonados, que sostiene el padre Vito Guaratto en colaboración con los Padres franciscanos en los Planes de Renderos.

A través de estos desayunos, el Señor ha hecho llegar a muchos hogares salvadoreños, la semilla de su Evangelio y mensajes de paz y esperanza.

El mensaje central estará a cargo del ingeniero José Mendoza y su señora Bertita de Mendoza, evangelizadores se-

—Pasa a la página 86—

Misión comercial de China llega el lunes

El lunes de la próxima semana arribará al país una misión comercial de China Nacionalista, para sondear aquí posibilidades de inversión, informó el Ministerio de Economía.

La venida de la misión

forma parte de un amplio plan de cooperación que acordaron recientemente en Taipei, representantes del gobierno chino con el titular de Economía de nuestro

—Pasa a la página 31—

FUREN pide reflexionar sobre futuras elecciones

Reflexión sería y sin pasión sobre las futuras elecciones presidenciales, a realizarse en marzo de 1989, ha hecho el Frente Unido de Recuperación Económica Nacional (FUREN), afirman sus voceros.

El vocero oficial del FUREN, Lic. Ernesto Gutiérrez, señaló en conferencia de prensa, que esa institución ha hecho un análisis consciente sobre la actual situación

socio-política del país y movidos por su interés de aportar soluciones al conflicto, cree conveniente manifestarse ante el pueblo salvadoreño, a fin de que tome en consideración las conclusiones a las que ha llegado. A continuación, transcribimos parte de las conclusiones:

"A nadie escapa en estos momentos, la concen-

—Pasa a la página 54—



JORNADA EUCARISTICA. Las religiosas Hnas. Teresa M. Sánchez y María de Jesús del Cid, anuncian la Jornada Eucarística del Enfermo Misionero. Será en Catedral, este domingo 26: "Los enfermos y los que sufren unan su dolor al de Cristo" dijeron.



CANDIDATO PDC. El Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, electo el 29 de abril, como candidato a la Presidencia por el PDC, fue ratificado por la Convención del PDC ayer. Lo acompañan, Alberto Buendía Flores,

AL CERRAR la edición

(Información en página 35)